

中野区役所さんが写真3件を追加しました。

1月30日 16:16 ·

町会レポートNo.08 千代田町会

「豆まき」で、寒さなんて吹き飛ばせ！

こんにちは、町会ひよこです。

1月28日（日曜日）、千代田町会が毎年行う豆まきに伺いました。

会場は、区立第二中学校の第二校庭です。開始時刻前だというのに、入口には既に列ができていました。この日の気温は3度。前日まで校庭に積もっていた雪は、豆まきに備えて町会の皆さんが除雪したそうです。

正午ちょうどに入口の門が開くと、子どもたちがわれ先にと走り出しました。子どもたちが目指す先には、「子供とともに進む会」の皆さんが準備した豚汁が…。私も一緒に豚汁をいただきました。冷えきった体にとても美味しく、身も心もすっかり温まりました。

午後1時になると、豆まきのステージ前には待ちわびた子どもたちが、大きな紙袋を持って集まっています。

「鬼は～そと～！」ついに豆まきが始まりました。驚いたことに、たくさんのお菓子が飛んでいきます！千代田町会の豆まきは、豆ではなくお菓子！子どもたちは手を高く上げ、お菓子をキャッチしては紙袋へ。寒さなんて忘れたように、とても楽しそうでした。

実は私、年女。みなさんの計らいで、豆まきをさせていただきました。頑張って遠くまでお菓子を投げ、めったに経験できない大役を果たしました。

千代田町会では、「豆まき」以外にも地域一体となって盛り上げるイベントを企画しています。是非またお邪魔したいと思いました。

以上、町会ひよこがお伝えしました。

なお、千代田町会のフェイスブックページでこの催しの記事が掲載してあります。

<https://www.facebook.com/chiyodachokai/>

中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>



いいね！

コメントする

シェアする